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Стаи собак терроризируют жителей области: кусают, рвут одежду, нападают на детей. 
Корреспонденты портала K1NEWS.RU спросили у костромичей: «Боитесь ли вы бродячих собак?» 

 
 
 
 
 

 
 

Вера, студентка: 

- Я уличных собак не боюсь. Мне их очень жалко. Иногда я их 
подкармливаю. Один раз, правда, укусила меня бродячая собака. Я 
приехала домой – живу в Галиче, - шла с вокзала, мимо бежала собака. Я 
не знаю, что сделала не так, но она меня укусила. Но даже после этого я 
не стала их бояться. У меня у самой две собаки дома. 

 


